
Impresiones después del partido
El primer encuentro de cam

peonato de liga, revistió ade

mas la solenmidad de ser tam

Inén partido de Fiesta Mayor.
Queremos decir que el ambien

te era de gran optimismo y co

mo que el desarrollo

del encuentro también marcha

ha favorable a los colores lo

cales, todos tan contentos, me

nos, claro está, para los nume

rosos aficionados que de la

vieja Iluro se trasladaron a

nuestra ciudad para animar a

sus jugadores.
En la media parte y forman

do grupo en nuestras localida

des, se hallaba don Juan Bar

banv, tesorero del Balonma

no Granollers. Su opinión de

la marcha del encuentro nos la

manifestó en estos términos:

—Encuentro muy flojo al

equipo del Mataró.
—¿No será porque el Grano

llers está jugando mucho?

—Ello también puede in

fluir, pues nuestros jugadores
prácticamente les están arro

dando.

—¿Mejor virtud de nuestro

equipo en estos primeros cua

renta y cinco minutos?
—La voluntad y tesón pues

tos en liza, así como unas ga

nas enormes de vencer. Si con

tinúan jugando de esta forma,
el resultado puede ser mucho

más rotundo de lo que es en

estos momentos.

Estaba en un claro 2-0 el

marcador.

SEÑOR HOSPITAL, ENTRE

NADOR DEL MATARO

El partido terminó con el

mismo resultado que había en

la primera parte, y ello parece
que dio conformidad a los ma

mataroneses. Esta es al menos

la impresión que nos dio al

entrar en el vestuario visitan

te su entrenador, señor Hos

pital.
—¿Conforme con el resulta

do?
—EI Granollers mereció ven

cer, pero creo que un 2 a 1

lzubiese sido má.s correcto.

—¿Jugó el Mataró como us

ted esperaba?
—En parte sí, aunque nues

tra delantera debido a la le

sión sufrida por Roy ha visto

mermada mucho su profundi
dad.

—¿Su impresión del Grano

llers?
—Muy buena, ya que han ju

gado con mucha alegría y más
conjuntados que nosotros.

—¿A quién destacaría?

—Primeranzente a todo el

conjunto y después a Martín,
Aguirre y el extremo izquier-
da.

—¿Correcto el arbitraje?
—Sí, sí, correcto.

—¿Le gustó el partido?
—En líneas generales, sí;

pues no hemos de olvidar que

estamos en el primer partido
y forzosamente los jugadores
han de•acusar la falta de am

biente que solamente se ad

quiere con partidos de cam

peonato. Desde luego, ambos

equipos han de jugar más, y

por los hombres que hay en

sus filas, creo y espero por lo

que al mío concierne, que se

superen más. Puede decir

—termina— que el Granollers,
si adapta a esos muchachos
jóvenes que tiene, puede lo

grar un gran equipo.

XIRAU, CAPITAN
DEL MATARO

—¿Justo el resultado?
—Sí, desde luego, pues para

nosotros ha sido un clásico

partido de campo contrario;
creo que si se hubiese jugado
en Mataró, el'resultado hubie
se sido el mismo pero a nues

tro favor.
—¿Su impresión del Grano

llers?
—Han jugado bien, sobre to

do su línea delantera, sabiendo
aprovechar las ocasiones degol
que han tenido.
—¿Qué le ha faltado al Ma

taró?
—Profundidad en nuestra

delantera y acoplamiento.
—¿Lo mejor del Granollers?
—Su cuadro mágico y ex

tremo izquierda. Puede ser un

equipo puntero el Granollers.

RAMON VALLS, ENTRENA

DOR DEL GRANOLLERS

—¿Contento del resultado?
—Un 3 a 0 creo que hubiese

reflejado mejor la marcha del

partido.
—¿Cómo encontraste al Ma

taró?
—Mejor de lo que esperaba,

siendo su único punto flojo la

poca profundidad de su delan

tera, aunque en ello haya po

dido influir la lesión de Roy.
—¿El mejor jugador del Ma

taró?
—E1 volante Roca, un mu

chacho que puede dar mucho
de sí.
—¿Rindió el Granollers lo

que tú esperabas?
—Todos los jugadores estu

vieron bien, máxime después
del duro encuentro jugado con

tra el Badalona el jueves.
—¿Irá a más el Granollers?
—Indiscutiblemente, y para

ello vamos a intensificar los

entrenamientos.

CASTILLO, CAPITAN

DEL GRANOLLERS

—¿Jugó bien el Granollers?
—Yo creo que sí.
—¿En qué habéis superado

al Mataró?
—En compenetración, lu

chando en todo momento y

por rapidez de nuestra línea

delantera.

—¿Qué le ha faltado al Ma
taró?

—Conjunto. Tienen hombres
que juegan bien el balón en

el centro del terreno, pero sin

coordinación.
—¿El mejor hombre de

ellos?

—Roca, que ha luchado mu

cho.

—¿Justo el resultado?
—Dos goles más de diferen

cia hubiese sido más normal,
ya que Viza tuvo mucha suer

te en dos o tres balones que

eran goles cantados.

SEÑOR PONSA, ARBITRO

DEL ENCUENTRO

—¿Fácil el partido, señor

Ponsá?
—Pues sí, ya que los jugado

res se han comportado correc

tamente.

—¿Temía este partido?
—Un poco, ya que no hemos

de olvidar que ambos equipos
tienen una rivalidad bien de

finida.
—¿En ningún momento hu

bo algún conato de juego du

ro?

—No, pues repito que los

chicos se comportaron bien.

—¿Fue gol aquella jugada
de Vega en la segunda parte?
—El balón no entró. Ade

más —ahora interviene un li

nier— ningún jugador del Gra
nollers protestó.
De acuerdo.

la ginebra oportuna
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